

# Ein Hauch von Kurstadt im Bad

**KONZERT** Hunderte kamen zum Picknick mit Klassik ins Märchenbad, das heuer bereits zum dritten Mal stattgefunden hat.

VON UNSERER MITARBEITERIN GABI ARNOLD

Neustadt – Mit Picknickkörben, Decken und Regenschirmen ausgerüstet schlenderten die Besucher am Sonntagabend in das Märchenbad. „Es ist eine schöne Idee, das Wochenende mit Musik ausklingen zu lassen“, sagte Wiebke Baerwald aus Schleusingen. Mit Freunden machte sie es sich auf der Wiese auf einer Decke gemütlich mit Wein, Häppchen und Obst.

Die Kombination von Picknick und Klassik, sagte die junge Frau, sei eine tolle Sache. Auch das Ambiente im Bad gefalle ihr gut. Die dritte Auflage des Open-Air Konzertes „classic und picknick“ lockte laut André Röttger vom Kulturamt geschätzte 600 Besucher in das Neustadter Schwimmbad. Das Konzert gestalteten in diesem



Mit Decken und Picknickkörben machten es sich Kristin und Stefan Weiß aus Bad Rodach, Stefan Kirsch aus Hildburghausen und Wiebke Baerwald (vorne von links) aus Schleusingen im Märchenbad gemütlich.

Fotos: Gabi Arnold

„Wir waren zum ersten Mal hier im Neustadter Schwimmbad und wir sind begeistert.“

Wiebke Baerwald  
Konzertbesucherin

Jahr die Gesellschaft der Musikfreunde und das Orchester und der Schulchor des Arnold-Gymnasiums (AG).

An den Biertischen vor der Bühne, auf mitgebrachten Campingstühlen oder Decken warteten die Besucher gespannt auf das Konzert. Sie wurden nicht enttäuscht: Fröhlich oder feurig, mal sanft, mal laut ertönte die



Der Schulchor des Arnold-Gymnasiums.

Musik. Zum musikalischen Auftakt ließ das Orchester der Gesellschaft der Musikfreunde die Instrumente erklingen. Die Gäste lauschten entspannt den Klängen, tranken Wein oder Sekt und waren begeistert: „Es ist zum Träumen schön und die Atmosphäre ist echt romantisch“, sagte Diana Schramm aus Meilschnitz. Die Musiker boten unter anderem Werke des Komponisten Edvard Grieg dar, die Sängerkunst-Polka von Johann Strauß oder den ungarischen Tanz von Johannes Brahms.

Nach diesem wunderbarem

ersten Teil betraten die jungen Interpreten des Orchester und des Schulchors des AGs die Bühne. Sie beherrschten Lieder der Renaissance ebenso wie Spirituals, Pop oder Rock. Zum Beispiel heizten sie mit dem Rockklassiker „Smoke on the water“ von der legendären Band „Deep Purple“ dem Publikum ein. Ein weiteres Highlight war auch die Vangelis-Hymne „Conquest of paradise.“

Im dritten Teil des Konzerts musizierten die Generationen gemeinsam. Die Gruppen begeisterten mit „I dreamed a



Die Gesellschaft der Musikfreunde.

dream“ oder „Morning has broken“ zusammen das Publikum. Als Hommage auf Karl-May, der seinen 100. Todestags feierte, gab es Arrangements aus den Winnetou- und Old-Shatterhand Filmsongs und gegen Ende ein „Medley“ aus James Bond Melodien.

Den Abend moderierte Christine Rebhan, den Dirigentenstab schwangen Rolf Otto und Georg Grabmaier. Für Gänsehaut sorgten die Solobeiträge von Frithjof Greiner an der Violine und Tamera Kieser, die sich mit wunderschöner Stimme in die Her-

zen des Publikums sang. Nach zweieinhalb Stunden war die musikalische Reise offiziell beendet, doch die Besucher erklatschten sich noch einige Zugaben. „Es war wirklich ein sehr, sehr schöner Abend“, resümierte Wiebke Baerwald stellvertretend für viele Gäste. „Wir waren zum ersten Mal hier im Neustadter Schwimmbad und wir sind begeistert.“ Regenschirme kamen nicht zum Einsatz, denn mit Beginn des Konzertes hatten sich die Wolken verzogen und die Abendsonne strahlte vom Himmel.